
Herr Friedrich: 

Steht das Hinweisschild Rathaus/Jungholzhalle bereits an seinem endgültigen 
Standort? Es verdeckt die Sicht auf den fließenden Verkehr des 

Siebengebirgsringes. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das ist der Verwaltung auch aufgefallen und wurde bereits bemängelt. Der jetzige 

Standort befindet sich im Sichtdreieck und gefährdet somit die Verkehrssicherheit. 


